

 Fecha: 02-08-2024
 Pág.: 4
 Tiraje: 1.400

 Medio: El Informador
 Cm2: 317,6
 Lectoría: 4.200

 Supl.: El Informador
 VPE: \$90.193
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Teodoro Schmidt fue Sede de La Tercera Reunión Bimensual Corporación de Inclusión Newen Araucanía

## Teodoro Schmidt fue Sede de La Tercera Reunión Bimensual Corporación de Inclusión Newen Araucanía

La municipalidad de Teodoro Schmidt fue sede del tercer encuentro bimensual de la Corporación de Inclusión Newen Araucanía, que congregó al Director Regional SENADIS Oscar Águila, Alcalde Baldomero Santos, equipos municipales, personas en situación de discapacidad.

cuidadores y familiares de diferentes lugares de la región.

El Edil comentó "Feliz y agradecido de Dios por recibir a la agrupación Newen en nuestra comuna, valoro profundamente estas instancias de participación donde cada persona puede dar su opinión para solucionar las problemá-

ticas"

El Director Regional SE-NADIS Oscar Águila Rojas comentó "Estamos contentos de participar, estoy gratamente impresionado de la cantidad de comunas que vieron de tan lejos, como Renaico, Lonquimay, Angol, Malleco, Cautín, Saavedra, Teodoro, Gorbea, entre otras; Lo que nos da esperanza de que nuestro programa de gobierno y el programa que tenemos de SENADIS, así podemos socializarlo de manera que llegue a toda la región, la agrupación es muy potente, estamos al pie del cañón con ellos, agradecer al alcalde de Teodoro Schmidt, por facilitarnos el espacio, tenemos un buena relación".

La Presidenta Corporación de Inclusión Newen Araucanía, Sara Castro comentó



"se generó una conversación bien rica entre todos los participantes, la comuna de Teodoro nos recibió con mucho cariño y alegría, como agrupación agradecidos el apoyo y la buena voluntad de la comuna" en relación a los puntos tratados agregó " la presentación del Cosoc, rendición de los trabajos, negociaciones con SENADIS para el mejoramiento de las ayudas técnicas, bono invierno, que es una política que estamos tratando de implementar desde la sociedad civil y en general temas relacionados con salud"

